



Le créole c'était le point fort !

AVIS DES 2°

6

Un peu long parfois

Un homme pour jouer Georgette, cela faisait rire !

J'ai aimé les masques

Modification du texte ingénieuse et drôle

Domage que nous n'étions pas dans une vraie salle ...il faisait trop chaud

THEATRE DE L'AZUR



C'était gênant de voir les acteurs se changer

Un bon jeu de la part des acteurs

Manque de décors

On a pu questionner les acteurs à la fin

Cela m'a déplu ...la suppression de certaines scènes...

On apprend comment les hommes du XVII voulaient que les femmes soient ...

Les comédiens avaient un jeu vivant, sérieux, passionné...

Super les costumes !

Beaucoup d'humour !